

5. Zoning By-law Amendment – 5812 Malakoff Road
Modification du Règlement de zonage – 5812 chemin Malakoff

Committee recommendation(s)

That Council approve an amendment to Zoning By-law 2008-250 for 5812 Malakoff Road, as shown in Document 1, to prohibit residential development on the retained lands, and to permit a lot coverage of six per cent for accessory structures on the severed lands, as detailed in Document 2.

Recommandation(s) du comité

Que le Conseil approuve une modification du Règlement de zonage no 2008-250 concernant la propriété située au 5812, chemin Malakoff, comme le montre le document 1, afin d'interdire tout aménagement résidentiel sur le terrain conservé et de permettre une surface construite de six pourcents, au moyen de structures accessoires, sur le terrain morcelé, comme l'explique en détail le document 2.

Documentation/Documentation

1. Report from the Director, Planning Services, Planning, Real Estate and Economic Development, dated January 23, 2024 (ACS2024-PRE-PSX-0008)

Rapport Directeur, Services de la planification, Direction générale de la planification, des biens immobiliers et du développement économique, daté le 23 janvier 2024 (ACS2024-PRE-PSX-0008)